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様式（第１０条関係） 

審 議 会 等 の 会 議 録 

会議の名称  平成２８年度 第２回座間市市民参加推進会議 

開 催 日 時 平成２８年１１月２日（水） 午後２時から午後３時まで 

開 催 場 所  座間市役所４－３会議室 

出 席 者 
峰尾昌子（会長）、杉山朋子（副会長）、手塚明美、清原良昭、水野久子、 

小原幸子、上野正雄 

事 務 局  大塚参事兼市民協働課長、雨田係長、内田主査、倉根主事、黒沢主事 

公開の可否  ■公開 □一部公開 □非公開  傍聴人数       ０ 人 

議 題  市民参加の実施状況について 他 

資料の名称 

【資料】 

① 会議次第 

② 平成２７年度 市民参加の実施状況（パブリックコメント） 

③ 平成２７年度 市民参加の実施状況（審議会等、アンケート） 

 

会議の内容 

（会議次第及び 

発言要旨等） 

 

 

 

 

 

◇次第 

１ 開 会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議 題 

（１） 平成２７年度市民参加の実施状況について 

   

（２）その他 

  

４ 閉 会 
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会議の内容 次第３ 議題 

（１）平成２７年度市民参加の実施状況について 

前回会議の指示を受けて作成した追加資料に基づき、パブリックコメ

ント及び審議会等並びにその他のアンケートの実施状況について、事務

局から詳細の説明をしました。 

 

【発言の要旨】 

・ 審議会等手続のうち、公平、中立性の確保のため会議内容を非公開とし

ている委員会があるが、今後も会議内容が出ないという懸念がある。委

員を特定しなければ公開できないことはないのではないか。 

・ その委員会の委員をしたときは、業者選定などの内容が多く、委員には

直前に資料が渡され、会議が終わればその場で回収された。そういうこ

とから非公開なのだと思う。 

・ この委員会の会議内容を非公開とした理由は、個人情報を取り扱うため

とされているので、そこの部分は非公開にするとか、会議録もそういう

ものは外して作成するということがあるにしても、全面非公開にすると

いうのは考えづらい。 

・ 業者選定などは非公開でもよいが、それ以外の部分の公開については検

討していただくことが必要ではないか。 

・ 今回配布された追加資料はより詳しく調べられているので、この状態の

ものを公表すれば、意見を出した本人以外の市民も知ることができ、座

間市の市民参加は少しずつ上がっていくと思う。また、審議会等につい

ては、非公開にすべきものと、一部分については公開できるものという

選択肢があるということを今後やっていっていただければよろしいか

と思う。 

・ 次回の会議以降、会議資料を送付していただく際に、前回の会議録も併

せて出していただければ、前回にペンディングされた案件の確認や次期

委員への引継ぎ用として活用できるのでお願いしたい。 

 

⇒ 今回の追加資料として出した詳細部分を含めて公表するのは、広報ざ

まの紙面の現状では難しいので、前回の会議で示した資料のレベルの

内容で公表するしかないと思います。 

 

・ 今回の資料のように詳しい内容を示さないと市民参加が見えてこない

ので、せめて市民から出された意見で反映された部分は一覧表に加えた
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方が良いと思う。 

・ 公表する一覧表にもう少し説明を入れて、詳しくはこちらとか、リンク

を貼るなどして丁寧なサポートをしたらどうか。審議会等手続にして

も、紙ベースだと限られるのは承知しているが、ホームページなら見た

い人はどんどん奥に入っていくので、公募委員が何人でどのような審議

をしたか、詳しくはこちらというのがあると、市民がより見やすくなる

ので、そうした表現を加えていただくことを来年度に向けて希望する。 

・ 意見提出の有無が何件の記載だけだと、市民があまり興味を持たないの

ではないか。数字の羅列だけでは具体的に市民がどのような参加をした

かわからない。意見が反映された部分だけでも入れていただければまと

められた表の意義が出てくるので検討いただきたい。 

・ 政策提案手続については、他市等ではあまり見られない仕組みであり、

これまで市民が利用した例が無いとしても、折角の仕組みであるから残

していただきたい。 

 

⇒ 来年度当初の会議資料には、本日配布させていただいた会議資料と同

様の内容が示せるよう努力します。また、前回の会議の会議録を、次

回の資料として付けるようにします。なお、市民参加の実施状況に関

しての公表する内容については、出来ること出来ないことがあろうか

と思いますので、広報紙面とホームページの掲載の方法について今後

検討します。 

 

 

「議題２ その他」については特に発言者無く、以上で、会長は議事

が終了した旨を述べ、閉会を宣しました。 

 


